
    令和５年 鳥取市教育委員会 ８月定例会 会議録 

１ 日  時  令和５年８月２５日（金） １３時３０分 から 

２ 場  所  鳥取市役所本庁舎 ７階 第２委員会室 

３ 出 席 者 

教育長  : 尾室 高志 

委 員 ： 藤井 喜臣 

委 員 ： 前田 哲雄 

委 員 ： 谷口 なおこ 

委 員 ： 中井 英子 

        〔事 務 局〕 

         副教育長：岸本 吉弘 

         次長兼教育総務課長：山下 宣之 

次長兼学校教育課長：安本 雅紀 

         生涯学習・スポーツ課長：須﨑 ひとみ 

文化財課長：佐々木 敏彦  学校保健給食課長：山根 ちはる 

中央図書館長：長本 次郎  総合教育センター所長：中村 礼子  

学校教育課参事兼指導係長：米澤 武昌 

学校教育課参事：平戸 由美 

教育総務課長補佐：小清水 晃子  

        〔傍 聴 者〕    なし 

４ 会議次第 

○行事報告及び行事予定について                    〔教育総務課〕 

【説明・協議事項】  

（１）９月市議会定例会の附議案について                 〔各課〕 

※説明・協議事項（１）は、鳥取市教育委員会会議規則第１４条第１項に基づき、公

開しないこととする。 



【報告事項】    

（１）災害時の対応について                        〔各課〕 

（２）鳥取市学校給食センター整備計画について          〔学校保健給食課〕 

（３）鳥取マラソン 2024 について               〔生涯学習・スポーツ課〕 

【その他】  

（１） 次期定例教育委員会の開催について  

［ 9 月］ 令和５年９月２８日（木） 15：30～鳥取市役所本庁舎６階 第４会議室 

［ 10 月］令和５年１０月３０日（月）13：30～鳥取市役所本庁舎６階 第４会議室 

５ 会議概要 

１３時３０分 開会 

 尾室教育長 あいさつ 

○行事報告及び行事予定について  

教育総務課長 (資料に基づき説明する。) 

【報告事項】 

（１） 災害時の対応について 

各課長（資料に基づき説明する。） 

【質問】 

（藤井委員） 

私は社会福祉協議会におりますので、災害ボランティアの担当をしていて、昨日佐 

治に行ってきました。道路は本当に応急処置でやっと通れるような感じでしたし、そ

れから迂回路というのは非常に狭い道なので、気を付けないといけないなと思いまし

た。いつ佐治小学校は再開されるのかなと思っていましたが、9月 1日からというこ

とで。あんまりオンライン授業が長引くのも良くないので、早く再開の目途が立って

よかったと思いますが、迂回路は狭い道なので気を付けてやっていただきたいと思い

ます。 

（学校保健給食課長） 

はい、ありがとうございます。給食トラックにつきましては、昨日と本日、施行運

転しております。雨が降ったときが心配だという声もありましたので、状況によって

は、国道 482 号線が 12時から 13時の間は片側通行できますので、その時間帯を狙っ

て行くというような措置も第 2案として検討しています。いずれにしても小学校に影

響のないように配送を考えております。 

（藤井委員） 



給食は何時からですか。 

（学校保健給食課長） 

通常ですと、午前中の授業が 12時 10 分までですので、そこから準備を開始し

て、12 時 20 分から 12時 50 分までがおおむねの給食時間です。 

（藤井委員） 

迂回路を通ると、30 分くらいかかるんですよね。 

（学校保健給食課長） 

はい、昨日も迂回路を通ったところ、用瀬から佐治まで 30分かかったようですの

で、通常よりも 15 分プラスでかかることを見込まなければいけないと聞いておりま

す。 

（藤井委員） 

迂回路は 12 時になったら通れるので、皆さん 12 時になるのと待っておられて、

私が通った時には用瀬から来た車が十数台待っておられました。皆さん山道を通る

のを嫌がっておられるようで。その時間帯は混み合うので少し給食が遅れる可能性

はあるけれども、安全を考えたらそちらの方がいいのかなとも思いますけれど。ル

ートはお任せしますけど、気を付けて通行してくださいね。それと、さじアストロ

パークはどうされるのですかね。昨日たまたま行ってみたら閉館でした。 

（生涯学習・スポーツ推進課長） 

はい、今のところ 8月 27 日まで閉館の予定にはしておりますが、復旧の状況も変

わっていくものですから、１週間ごとに状況を判断していこうということにしてお

ります。一般の通行が可能となるまでは、再開は難しいのではないかと考えており

ます。 

（藤井委員） 

復旧工事中の道路の夜間通行は危険だと思いますので、無理に再開されない方が

よいと思います。 

（生涯学習・スポーツ推進課長） 

はい、もう少し閉館が続くかと思っております。 

（尾室教育長） 

さじコスモスの館の宿泊お試し期間はどうなりましたか。 

（生涯学習・スポーツ推進課長） 

期間は 28日までの予定でしたが、実際には先日の台風以降、道路が通行できませ

んので宿泊予約もキャンセルになりました。土日にもイベント開催の予定がありま

したが、今はできない状況にあります。今後またできるようであれば、考えていた

イベントを実施していきたいと考えております。 

（尾室教育長） 

ありがとうございます。とにかく 1日も早い全面復旧を目指して皆が頑張ってい

るところであります。 



（２） センター整備計画について 

学校保健給食課長（資料に基づき説明する。） 

【質問】 

（藤井委員） 

完成はいつですか。 

（学校保健給食課長） 

令和 9年 9月共用開始です。 

（藤井委員） 

夏休み明けということですか。 

（学校保健給食課長） 

はい。施設の完成は令和 9年 6月の予定ですが、夏休み期間に 3ヶ月ほど準備期

間をいただきまして、調理の手順等を検証して、9月より給食提供ということになり

ます。 

（３） 鳥取マラソンについて 

生涯学習・スポーツ推進課（資料に基づき説明する。） 

【その他】 

（１）次回定例教育委員会の開催について 

［ 9 月］ 令和５年９月２８日（木） 15：30～鳥取市役所本庁舎６階 第４会議室 

［ 10 月］令和５年１０月３０日（月）13：30～鳥取市役所本庁舎６階 第４会議室 

教育長  以上で８月定例教育委員会を終了します。

閉会  １５時００分


